



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Structures gouvernementales

Question écrite n° 63032

Texte de la question

M Jacques Godfrain demande à M le Premier ministre de lui faire savoir s'il a évalué le coût du changement de dénomination de plusieurs ministères à l'occasion du dernier remaniement. Cette décision risque d'apparaître, à quelques mois d'un renouvellement des élus de la nation, comme une mesure éloignée des préoccupations des Français, notamment celles relatives à une diminution des dépenses publiques.

Texte de la réponse

Reponse. - Le changement dans la dénomination d'un ministère ne doit être à l'origine d'aucune dépense supplémentaire. La question posée par l'honorable parlementaire appelle donc une réponse négative.

Données clés

Auteur : [M. Godfrain Jacques](#)

Circonscription : - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 63032

Rubrique : Gouvernement

Ministère interrogé : Service du Premier Ministre

Ministère attributaire : Service du Premier Ministre

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 octobre 1992, page 4756